



Noticias académicas

El CID desarrolla proyecto para analizar respuestas de la política económica ante el cambio climático

Analizar las vulnerabilidades de la economía colombiana en el contexto de una transición global a bajas emisiones de carbono y el cambio climático, es el objetivo del proyecto que desarrollarán conjuntamente el CID y la Agencia Francesa de Desarrollo (AFD). Como lanzamiento de este proyecto, se llevó a cabo la "Conferencia Internacional nuevas perspectivas entre el cambio climático y la economía", un espacio que invitó a la reflexión desde diferentes puntos de vista sobre el contexto de la relación que hay entre la transición global a bajas emisiones de carbono y el cambio climático. El proyecto tendrá una duración de tres años y contará con el apoyo de entidades como el Departamento Nacional de Planeación (DNP), el Ministerio de Hacienda y Crédito Público y Fondo Acción.



El CID trabaja en la nueva política de competitividad para Cundinamarca

A través de un trabajo de consulta en municipios y provincias y de un análisis descriptivo de la estructura económica de Cundinamarca, el CID y la Secretaría de Competitividad y Desarrollo Económico de Cundinamarca, diseñaron y establecieron el plan estratégico de competitividad para el Departamento; trabajo que también permitió identificar orientaciones de políticas públicas que pueden incorporarse en la administración pública. El plan aborda aspectos como la Ciencia, Tecnología e Innovación, la educación y la formación para el trabajo, la productividad y la eficiencia económica, la diversificación de mercados e internacionalización del Departamento, el medio ambiente y la sostenibilidad y la infraestructura y logística. Adicionalmente, el proyecto contribuyó para buscar arreglos institucionales que permitirán el trabajo conjunto entre el sector productivo, la academia y la Gobernación.

Proyecto del CID desarrolla proceso para seleccionar los cargos de Contralor y Personero de Bogotá

La Secretaría Distrital de Hacienda seleccionó al CID para realizar los procesos de selección basados en el mérito, para proveer los cargos de Contralor y Personero de Bogotá. Un equipo de profesionales ha desarrollado las etapas del proceso que garantiza la participación en igualdad de condiciones de los aspirantes y la elección, que se realizará de acuerdo con los resultados de pruebas y mecanismos objetivos e imparciales. Los procesos ya superaron las etapas de divulgación, inscripción y verificación de requisitos mínimos, y los aspirantes admitidos están citados a presentación de pruebas de conocimientos y competencias laborales elaboradas por expertos.



Nuevo ciclo de Seminarios CID 2020

El CID continúa con su tradicional ciclo de Seminarios, en donde profesores e investigadores de la UNAL o de otras Universidades presentan sus trabajos para recibir retroalimentación de los asistentes. Durante este ciclo, el Seminario contó con la participación especial de Lucio Esposito, profesor de la Universidad de East Anglia de Norwich, quien realizó una presentación sobre desigualdad y su impacto en salud y educación. Los Seminarios se vieron interrumpidos por la situación de salud pública que atraviesa el mundo a causa del Coronavirus, pero se **realizarán de manera virtual desde el 1 de abril** hasta que las circunstancias permitan su realización presencial.

Investigadores del CID analizan el Paro Nacional 21N desde diferentes perspectivas

En alianza con el periódico El Espectador, el CID analizó algunos de los temas enmarcados en el Paro Nacional que inició el 21 de noviembre de 2019. El análisis fue realizado por profesores de la Facultad de Ciencias Económicas e investigadores del CID quienes analizaron aspectos relacionados con el medio ambiente, la reforma pensional, la seguridad para líderes sociales, la reforma tributaria y el salario mínimo, entre otros temas. Los análisis pueden ser consultados en las páginas web de El Espectador y del CID, en la sección "Otras publicaciones".



Proyectos CID



El CID y Minciencias, a través de la Fundación Antonio Restrepo Barco trabajan conjuntamente por los jóvenes investigadores

En CID suscribió y ejecutó contrato con el Ministerio de Ciencia Tecnología e Innovación, a través de la Fundación Antonio Restrepo Barco para apoyar técnica y conceptualmente el programa "Jóvenes Investigadores e Innovadores" en la identificación de las diferentes fuentes de información, a partir de las cuales se pueda conformar una base de datos estadísticos sobre la situación actual de los jóvenes del país.

Selección para cargos vacantes de la EAAB fue realizada por el CID

En el mes de febrero de 2020 el CID culminó el contrato suscrito con la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá, en el cual realizó la selección IV? para la provisión de cargos vacantes de la entidad.

Con éxito se cerró el proyecto entre el CID y el Instituto Nacional de Medicina Legal y Ciencias Forense

En enero de 2020 el CID finalizó el contrato suscrito con el Instituto Nacional de Medicina Legal y Ciencias Forenses, cuyo objetivo fue apoyar a las directivas a determinar de manera técnica la cantidad de empleos y perfiles que la entidad necesita, de acuerdo con sus procesos y estructura.



Para destacar

Nueva página web del CID

Gracias a un trabajo liderado por el profesor Francesco Bogliacino, director del Centro de Investigaciones para el Desarrollo, y en el que participaron las áreas del Centro, el CID cuenta con una página web más moderna y amigable para el usuario, en donde se puede encontrar información relacionada con el Centro y las actividades que realiza. La nueva página es una de las acciones de mejora enmarcadas en el plan de trabajo que viene realizando la Dirección del CID desde hace dos años aproximadamente.



CID en los medios



SÍGUENOS



Cidunal



Cidunal

